
 

 

 

 

 

令和５年度第４回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

 

《第２回地域教育協議会》       司会・記録：小池拓哉（副校長） 

・地域学校協働本部コーディネーター、学校運営協議会委員と各学年代表の教員を３グループに分け、意

見交換会を実施いたしました。今年度は「これから社会を生きていくために音羽中学校の生徒に身につ

けさせたい力」と「本校の生徒が地域とのつながりをより一層深めるために必要と考えられること」に

ついて意見交換を行いました。 

《協議事項》              司会：美谷島正義（会長） 記録：小池拓哉（副校長） 

（１）来年度の第２回地域教育協議会の実施形態について協議しました。協議のテーマについては良かったが、

時間が短かったことが反省点として挙げられた。来年度は協議時間を長くとれるように時間設定を行うこ

とを確認した。 

《連絡・報告事項》 

（１）夏休み中に行われた各部の大会結果について報告がありました。 

（２）９月の予定について報告がありました。※音羽通信に行事予定を掲載しております。 

（３）ＰＴＡより報告がありました。 

・７月８日（土）中Ｐ連のスポフェスに参加し、４位に入賞しました。（ＰＴＡ） 

・夏休み中にＰＴＡ室の印刷機の交換がありました。（ＰＴＡ） 

・８月２６日（土）音羽青少年健全育成の「学校できもだめし」に４０名を超える生徒がボランティアと

して参加しました。（ＰＴＡ） 

・９月９日（土）役員会を行い、来年度のＰＴＡ役員の選出について準備を始めます。（ＰＴＡ） 

《委員より一言》今月は諸留和夫委員です。 

毎週小さな食料品店に買い物にいく。野菜を主としているスーパーの小規模な店である。レジが少ないの

で会計をするために列を作って並ぶ。ひとり会計が終るたびに 50 ㎝位ずつ少し前へ進む。購入したもの

を入れた籠が重いので床に置いておき前に進むたびに少しずつ移動しなくてはならない。その度に腕で籠

を持ち上げて移動するのが面倒なのか脚で籠を押して前へ進む人がかなりいる。籠の中身は食料品である。

子連れの方も多いので子供も見ている。些細なことだけどこれっていいのかしら？と気になる。小さなこ

とから行儀作法を大事にしたい。 

 

○ 開催日時 令和５年８月３１日（木） 

第２回地域教育協議会 午後２時４５分より午後３時２０分まで 

第４回学校運営協議会 午後３時２０分より午後３時５０分まで 

○ 会  場 音羽中学校地下１階地域開放室 

○ 出 席 者 美谷島正義（会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、 

宝川順子、弘世京子、塩川浩司、奥州友貴子、齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長） 

矢野尾真子（教務主任）、我謝博史（進路学習主任）、呉賢治（生活指導主任）、 

岡根武志（３学年主任）、岡虹曜（２学年主任）、伊東貴昭（１学年主任） 

次回の学校運営協議会は、令和５年９月２５日（月）午後３時３０分より実施予定です。 
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